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■ その他の質疑                                   

内容区分 № 質  疑 回  答 

プレミアム商品券につ

いて 

1 購入までの流れについて、往復はがきでの申し込みや支所

に出向いて購入という方法は、高齢者が多い倉渕地域には適

していないと感じる。プレミアム商品券は年金暮らしのお年寄り

にとっては非常に価値のあるものになると思うので、そのような

高齢者も購入しやすいよう改善をお願いしたい。 

倉渕中学校の外壁改

修について 

１ 倉渕中学校は、旧倉渕村民にとっては合併の記念碑であ

る。１０年前、一部を木造校舎として建替えたが、外壁の劣化

は日に日に進み深刻な状況である。 

１０年を契機に外壁を改修し高崎市合併の共有市民文化財

産として長く今後に継承するために、外壁再生の検討をお願

いしたい。 


